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В работе раскрываются сущность и значение принципа сбалансированности бюджета, происходит актуализация 
его роли в обеспечении качественного и эффективного механизма формирования межбюджетных отношений. В пуб- 
ликации автором исследуются вопросы принятия законов о бюджете субъекта Российской Федерации с учетом при-
менения принципа сбалансированности. Рассматриваются вопросы использования того или иного правового инстру-
ментария с целью достижения критерия сбалансированности регионального бюджета в виде заявленного паритета 
потенциальных доходов и планируемых расходов. Выполняется обоснование применения инструментов достижения 
сбалансированности регионального бюджета в зависимости от текущего уровня несоответствия его доходов величи-
не расходных обязательств. 
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The paper reveals the essence and importance of the principle of budget balance, actualization of its role in providing a 
qualitative and effective mechanism for the formation of inter-budgetary relations. In the publication the author examines the 
adoption of laws on the budget of the subject of the Russian Federation, taking into account the application of the principle of 
balance. The article deals with the use of a legal instrument in order to achieve the criterion of balance of the regional budget in 
the form of the declared parity of potential revenues and planned expenditures. Performed the rationale for the use of instru-
ments to achieve balanced regional budget, depending on the current level of non-compliance of his income the amount of ex-
penditure obligations.
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